

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Mouila : des médailles à vingt-six employés de la SEEG

**LES** récipiendaires sont des agents de la région sud Ngounié/Nyanga et de la délégation du Moyen-Ogooué.

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

**V**INGT-SIX employés de la Société d'énergie et d'eau du Gabon (SEEG) de la direction de la région sud Ngounié/Nyanga et de la délégation du Moyen-Ogooué – soit 18 pour la médaille du travail et 8 pour celle de la SEEG – ont été décorés le 20 janvier dernier à Mouila, à la faveur d'une cérémonie présidée par le directeur général de ladite société, Bernard Gervais De Souza, et rehaussée par le gouverneur de province, Benjamin Banguébé Mayoubi,

En ce qui concerne la médaille du travail, 5 agents ont reçu l'or, pour avoir atteint 30 ans de service. Il s'agit de Jean-François Lekoumou, Placide Mba Minko, Gaston Nguema Nzoughé, Camille Ditengou Nzamba et Rock Ossarakabi. Six autres ont bénéficié de celle d'argent (20 ans) et sept du bronze (10 ans). "Cette cérémonie célèbre à la fois le mérite et la reconnaissance d'un important travail accompli. Félicitations à vous tous, heureux bénéficiaires", a déclaré le directeur général De Souza.

Il a fixé les objectifs pour l'année 2020 autour de trois axes : la continuité du service, le maintien de la cohésion sociale, pour une meilleure "réappropriation et relance". Non sans saluer les avancées. Il a cité, entre autres, la construction



Lauréats et autorités locales au terme de la cérémonie de décorations.

en cours d'une nouvelle usine de production d'eau potable à la vallée de Val Marie, dont la mise en service est prévue

cette année.

Déléguée du personnel, Mme Mbadinga a, pour sa part, sollicité de la direction générale

le renouvellement de l'outil de production et le renforcement des moyens humains et roullants.

## Mpaga : enfin de l'eau potable !

Serge YACKELE-MIHINDOU  
Mpaga/Gabon

**P**RIVÉES d'eau potable depuis près de six mois, suite à l'arrêt des anciennes installations datant de plusieurs décennies, les populations de Mpaga, le chef-lieu du district éponyme, ont retrouvé le sourire. Et pour cause, depuis samedi dernier, l'eau est de retour dans les robinets et les ménages.

Cette situation a été rendue possible grâce à l'élan de solidarité de leur député, Charles Otando, qui vient de doter cette localité du canton Ogooué d'une motopompe avec accessoires, afin que cette denrée vitale revienne dans les maisons. "L'eau c'est la vie ! Les populations de Mpaga ne pouvaient pas rester sans eau pendant très longtemps. Dieu merci, nous avons pu trouver un palliatif", a déclaré l'élu national. Les différents accessoires permettront de pomper l'eau en di-



Photo: Koumou

rection du château prévu à cet effet, avant la redistribution de la flotte dans les ménages. Un véritable ouf de soulagement pour les populations de ce district, qui n'ont pas manqué de remercier leur député pour son action. "C'est ma manière de vous souhaiter une bonne et heureuse année 2020", a confié l'honorable Otando aux habitants du canton Ogooué.

## Lebamba : des récompenses aux cracks du premier trimestre

**LES** établissements scolaires locaux se sont prêtés à cet exercice, pour encourager leurs apprenants.

Gloire Junaël MOUBEDI BIGOGO  
Lebamba/Gabon

**L**ES établissements scolaires de la commune de Lebamba ont procédé, il y a quelques jours, à la remise des tableaux d'honneur à leurs cracks du premier trimestre. Une manière d'encourager les élèves à donner le meilleur d'eux. Premières de cordée : les écoles primaires. Puis, les établissements secondaires et du pré-primaire. Partout, le déroulé était le même : mot de bienvenue au préfet de la Louetsi-Wano, Euloge Parfait Mombo Moukaga, suivi de la présentation d'une fiche technique par chaque chef d'établissement, puis l'appel des cracks pour recevoir leur tableau d'hon-



Photo: Bigogo

Les cracks, les encadreurs et les officiels.

neur et des cadeaux.

Le préfet a félicité le corps enseignant pour la qualité des enseignements. Et les meilleurs élèves du premier trimestre pour leur rendement. Les parents, eux, ont été invités à poursuivre leur encadrement, qui passe par un suivi permanent du travail de leur progéniture. "Soyez rigoureux s'il le faut, car l'avenir de nos enfants passe, en grande partie, par la qualité de leurs études, et demain se prépare aujourd'hui", a souligné le préfet, un brin phi-

losophe.

Il a ensuite conseillé les jeunes apprenants de ne jamais cultiver le découragement ou le désespoir tout au long de leurs études. "Concentrez-vous plutôt dans vos études car, c'est le chemin tout tracé vers la réussite (...)", a-t-il ajouté.

Le bassin pédagogique de la Louetsi-Wano se bat pour cultiver l'excellence. On en veut pour preuve les résultats engrangés chaque année aux différents examens nationaux.